

## Prière pour les soignants

Ils sont dévoués, Seigneur, ces hommes et ces femmes qu'on rencontre,

en blouse blanche, dans les couloirs des hôpitaux ou des résidences pour personnes âgées.

On les croise aussi dans les rues de nos villes ou sur les routes de nos campagnes.

Ils sont là, attentifs aux personnes malades, handicapées ou âgées.

À l'écoute des souffrants, ils s'efforcent d'alléger la douleur.

Médecins des corps, ils savent aussi soulager les cœurs.

Merci pour eux, Seigneur !

Leur tâche est rude.

Trop peu nombreux, ils voudraient pouvoir s'arrêter plus longtemps.

Ils souhaiteraient contribuer à la guérison, ils ne s'habituent pas à côtoyer la mort.

Ils connaissent, comme chacun, soucis et contrariés, mais ils essaient toujours de ne pas le faire paraître.

Dans ce monde inquiétant, ils s'efforcent d'apaiser les patients.

Ils sont dévoués, Seigneur, ces hommes et femmes en blanc.

En tenue de service, ils veillent.

Merci pour eux, Seigneur !

source : diocèse d'Aire et Dax